EXPRESO Fecha: 19 DIC. 2000

Página: 10

Pueblo Libre tendrá boulevard turístico

Los vecinos de Pueblo Libre muy pronto contarán con un atractivo boulevard de estilo republicano, ubicado frente a la parroquia Santa María Magdalena, en homenaje al Libertador José de San Martín. El trabajo abarca un área aproximada de 2,000 metros cuadrados, sólo en su primera etapa, y cuenta con el respaldo de los fondos municipales, así como de algunas entidades privadas que realizarán la donación de farolas y una pileta ornamental, acorde al estilo de la construcción.

Inclusive, una compañía de telecomunicaciones va a colocar un teléfono público de estilo republicano. El monto de dicha ejecución se aproxima a los 250 mil soles. Del mismo modo esperan la aceptación de los vecinos del lugar para que adecúen sus comercios a la decoración del entorno y evitar malos contrastes. La segunda parte del proyecto se iniciará a fines de enero del 2001, el cual cubrirá desde un conocido bar de la zona hasta el Museo Antropológico de Historia.

Durante los trabajos de excavación, se conoció, los obreros hallaron restos de ceramios, por lo que el Instituto Nacional de Cultura (INC) paralizó las obras e inició una exploración del terreno. Luego de unos días de verificar los subsuelos, los encargados de la obra esperan la aprobación para culminar dicho proyecto.